

同窓会開催を往復はがきでお知らせした方の
通信欄「近況をお知らせください」から
コメントの一部を紹介しています。

桑原(黒江)純子さん(3年2組):熊本県熊本市

連絡が遅くなり申し訳ありませんが、今回は欠席いたします。いろんな薬を飲みながらも、毎日、まあまあ元気に過ごしています。余暇には、クロスステッチ刺繍やジャム作りをしています。皆様によろしくお伝えください。

高松賢治さん(3年2組):北九州市若松区

若き日々、吉祥寺・西荻で共に過ごし、ずっと人生を共にした、伊藤和行・岡田博両君とも、生き急ぎ亡くなってしまった。同窓会といっても、よく知らない人ばかり。ただ体調もどうかで、これが最後かもしれないし、少し聞いておきたい事もあるので、出席させていただこうと思いました。

木村(栄木)優子さん(3年4組):神奈川県藤沢市

ごぶさたしています。第19期生の集まりが、脈々と続いていますこと、とても嬉しく思います。御返事遅くなり申し訳けございません。みな様によろしくお伝えください。

田中(横山)伴子さん(3年1組):岡山県瀬戸内市

岡山市に近く便利ないなかぐらしです。畑をかりて野菜づくりを楽しんでいます。小倉には両親、姉も亡くなり、めい夫婦がいるばかりです。なかなか小倉に行く機会もなく、遠くからふるさとを思っています、お元気で！

八田武明さん(3年5組):千葉県大網白里市

昨年末父が亡くなり、もう小倉には誰も居なくなり淋しいばかりです。糖尿病と前立腺肥大が永い友として、つきあっております。皆さんによろしく、ゆっくり会いたいネ。

小林康紀さん(3年2組):マレーシア

現在、一時帰国中でこの連絡に接しましたが、依然としてマレーシアに在中のため、出席できません。ご盛会を祈念しています。

大淵敏和さん(3年8組):東京都杉並区

裁判官と交渉人の勤務を終えて、現在は弁護士登録をしています。令和元年秋には皇居において内閣総理大臣より瑞宝重光章を受章しました。

萩尾(藤井)二三子さん(3年3組):北九州市小倉北区

脳梗塞を発症し、何とか歩いていますが、庭仕事をして四季の花々でいやされています。

吉田隆一さん(3年8組):茨城県北茨城市

元気にしています。サッカー J1 の鹿島アントラーズのファンで毎回観戦しています。(女房と2人)

今村有一さん(3年11組):神奈川県川崎市

幹事お疲れ様です。今回は都合が付かず欠席します。後期高齢者も間近ですが、今も月に10日程アルバイトを頑張っています。趣味の絵も続けています。次回を楽しみにしています。

小峰丈郎さん(3年8組):千葉県松戸市

3月にそれまで続けてきたNHKのBSワールドニュースの仕事をやめ、完全にフリーの生活になりました。

田浦輝美さん(3年3組):熊本県熊本市

熊大医へ入学し、今は熊本市で眼科クリニックの院長です。毎日フルタイムで診療しています。熊本地方へお出の際はお立寄り下さい。

玉井(河合)賀子さん(3年3組):北九州市小倉南区

いつもお世話になりありがとうございます。孫の成長を楽しみに、どうか元気にしておりますが、年には勝てず病院通いが段々多くなってきました。御盛会お祈りしております。

市丸 修さん(3年1組):東京都板橋区

2年前、遅く生まれた次男が結婚し、43年ぶりに夫婦2人の生活に戻りました。私は完全にリタイアしていますが、妻(1期下)はまだ当分仕事を続ける予定で、その後方支援が主な日課の毎日です。

安部 強さん(3年1組):奈良県生駒市

毎日が日曜日です。規則正しい生活に努めています。時には孫達と一緒に裏庭でバーベキューを楽しんでいます。皆様に宜敷くお伝えください。

天野さゆりさん(3年3組):東京都小平市

お世話になっています。ありがとうございます。上記の住所に引越しました。間もなく後期高齢者。時の経つのが速いとばかり感じられます。卒業以来小倉とは縁が遠くなり一度も行っていない。一度行きたいなと思います。

川島(植村)喜久子さん(3年3組):東京都三鷹市

10月17日まで帰省していました。来年は5月頃に帰省の予定です。皆様によろしくお伝え下さい。

有松正治さん(3年8組):大阪府枚方市

京都と大阪に府境の地で、母と妻と三人、静かに暮らしています。ゆったりとした時を楽しんでいます。

小田原三津人さん(3年6組):福岡県中間市

福岡県赤十字血液センター勤務

横内三郎さん(3年7組):北九州市小倉北区

2014年6月に神戸から小倉に戻りました。妻と子供は神戸に残り、私一人単身で帰還。独身で実家を引継いだ兄貴を見守る生活を続けています。

池辺健二さん(3年2組):埼玉県上尾市

介護老人保健施設の管理医師の仕事を続けています。